

Porsche als Vorsitzender wiedergewählt

Dr. Wolfgang Porsche ist gestern auf der Hauptversammlung der Porsche Automobil Holding SE für weitere fünf Jahre als Vorsitzender des Aufsichtsrats wiedergewählt worden. Stellvertreter bleibt stellvertretender Betriebsratschef Uwe Hück.

Ebenfalls im Gremium bestätigt wurden Prof. Dr. Ulrich Lehner, Prof. Dr. Ferdinand K. Piëch, Dr. Hans Michel Piëch, Dr. Ferdinand Oliver Porsche und Sheikh Jassim Bin Abdulaziz Bin Jassim Al-Thani.

Die Aktionäre stimmten der Ausschüttung einer Dividende an die Vorzugsaktionäre von 2,01 Euro je Aktie und an die Stammaktionäre von 2,004 Euro je Aktie für das Geschäftsjahr 2012 zu. Für das Geschäftsjahr 2011 hatte die Dividende 0,760 Euro je Vorzugsaktie und 0,754 Euro je Stammaktie betragen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Dr. Wolfgang Porsche.



Dr. Wolfgang Porsche. Uwe Hück.
Uwe Hück.

